



Un spectacle de marionnettes sur l'histoire du nucléaire civil et militaire de 1939 à nos jours ! Cette gageure sera présentée cet été à l'initiative de l'association « La Maison de Vigilance de Taverny » devant le Mur pour la Paix sur le Champ de Mars, en face de l'école militaire, en commémoration des bombardements d'Hiroshima et Nagasaki.

L'association « La Maison de Vigilance de Taverny » organise tous les ans un jeûne du 6 au 9 août et les jeûneurs offrent à Taverny et Paris des occasions de sensibilisation de nos concitoyens à l'extrême danger que représentent encore actuellement les armes nucléaires (20.000 bombes toujours en état d'alerte).

Ce spectacle de marionnettes est adapté à tout public à partir de 4 ans, il dure environ 30 minutes :

**Mardi 7 août et Mercredi 8 août 2007
à 15 h et 17 h**

Le dragon nucléaire

Marionnettes du Cirque de l'arc en ciel

Dominique Lalanne

Contact : lalanne@lal.in2p3.fr